



## Cuando Fernández Noroña encaró un par de veces a García Luna

En el marco del juicio en Estados Unidos de Genaro García Luna, exsecretario de Seguridad en el sexenio de Felipe Calderón, se recuerda cuando el diputado Gerardo Fernández Noroña lo encaró un par de veces en su comparecencia en San Lázaro y le dio la espalda.

En la primera comparecencia de García Luna en la Cámara de Diputados en 2009, Fernández Noroña estaba en la Mesa Directiva y cuando el entonces secretario de Seguridad llegó a saludar, le dio la espalda.

<https://www.hidrocalidodigital.com/cuando-fernandez-norona-encaro-un-par-de-veces-a-garcia-luna/>